
令和元年度第１回石鳥谷学校給食センター運営委員会会議録 

 

開催日時 令和元年８月５日（月）午後３時００分  

開催場所 石鳥谷学校給食センター研修室  

出席者  委員９名 

石鳥谷小学校 校長 千葉 勉 

新堀小学校 校長 藤原 正男 

八幡小学校 校長 佐々木 和彦   

八幡小学校 ＰＴＡ副会長 瀬川 真理子 

八重畑小学校 校長 八重樫 浩 

八重畑小学校  ＰＴＡ副会長 高橋 みどり 

石鳥谷中学校 校長 佐藤 努 

石鳥谷中学校 ＰＴＡ会長 佐々木 信行 

学識経験者 会計監事 晴山 正之 

     事務局３名 

      所長 大川広行、栄養教諭 菅純子、事務嘱託員 森嶋美千代 

傍聴者 なし 

協議事項 

    (１)議案第 1号 平成３０年度学校給食実施状況について 

(２)議案第２号 平成３０年度学校給食会計決算の承認について 

(３)議案第３号 令和元年度学校給食実施計画について 

(４)議案第４号 令和元年度学校給食費会計支出見込みについて 

 

議事録 

 議事は委員長（石鳥谷小学校校長 千葉 勉）進行 

 

事務局より関連するため案第１号、第２号について一括説明。 

佐々木(信) 

委   員：アレルギー調査について、１２月に実施するのはなぜか？ 

遅いのではないか。 

事 務 局：新１年生の就学時健診に合わせている。１２月から３月の間に実施し新

年度からの対応になる。  

佐々木(信) 

委   員： 予算に対して決算が大きく変わったのはなぜか？ 

事 務 局：２月に予算をたてるためで、今年度はセンター職員分も予算に入れてい

る。滞納分については、H29年度より口座振替が始まり、滞納額が増えた。

H29 年度は 120 万円程）そのうち 83 万円程回収できたので、大きく変わ

った 



 

議   長：議案第１号、第２号について事務局提案のとおり承認してよろしいか。 

一   同：異議なし。 

 

事務局より関連するため議案第３号、第４号について一括説明。 

晴 山 委 員：おかずの割合とは？ 

事 務 局：中学校を 100としての小学校の割合になる。 

晴 山 委 員：公会計になるのでできるだけ繰越金をなくしたい。ということは、ます

ますおいしい給食になるということですね 

事 務 局：そのように努める。 

 

議   長：議案第３号、第４号について事務局提案のとおり承認してよろしいか。 

一   同：異議なし 

議   長：以上をもって本日の議事の一切を終了する。 


